

ПРАВИЛА ПРОХОДА И ПРОНОСА РУЧНОЙ КЛАДИ

RULES FOR ENTERING WITH HAND LUGGAGE

При проходе через центральные входы и магнитные рамки в павильоны «Крокус Экспо» посетители могут проносить мелкую ручную кладь (масса – не более 20 кг; размер – не более 60х60х60 см или, по сумме измерений, – не более 180 см) при условии возможности их досмотра сотрудниками охраны выставочного центра.

К ручной клади относятся: дамские сумки, хозяйственные сумки, чемоданы, рюкзаки, папки для бумаг, пальто и плащи, зонтики и трости, детские коляски, кресла-коляски для инвалидов.

Запрещено проносить: колющие/режущие предметы; вещи (предметы), которые могут повредить или загрязнить павильоны, а также испачкать вещи других посетителей; зловонные, отравляющие, легковоспламеняющиеся, взрывчатые, огнеопасные вещества; огнестрельное оружие и боеприпасы.

Visitors are allowed to bring small hand luggage (maximum weight – 20 kg; maximum dimension – 60x60x60 cm or, overall dimensions, – 180 cm) via central entrances and metal detectors of Crocus Expo pavilions provided they can be inspected by representatives of the expo centre security service.

Hand carried items are: purses and shopping bags, suitcases, backpacks, paper folders, coats and raincoats, umbrellas and canes, strollers, wheelchairs for disabled people.

It is prohibited to bring: sharp and bladed objects; things (objects) which can damage or pollute pavilions and also stain other visitors' things; stinking, poisoning, combustible, flammable and explosive substances; firearms and ammunition.

Администрация Международного выставочного центра «Крокус Экспо»
/ Crocus Expo International Exhibition Centre Administration